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L'agence Michael Zingraf vous fait découvrir cette magnifigue maison
emblématique nichée au cceur du quartier tres recherché de la ville de
Printemps. Construite en 1854, elle offre un potentiel exceptionnel pour
les amateurs de rénovation. Avec ses 450 m? de surface habitable,
cette propriété séduit par son architecture historique et son charme
intemporel. Le grand parc luxuriant de 1800 m?2 entoure la maison,
offrant un véritable poumon vert au milieu de la ville, parfait pour créer
un jardin d'exception ou aménager des espaces de vie extérieurs

propices a la détente. Ce cadre idyllique ...

The Michael Zingraf agency invites you to discover this magnificent iconic house
nestled in the heart of the highly sought-after neighborhood of Printemps. Built in
1854, it offers exceptional potential for renovation enthusiasts. With 4560 m2 of
living space, this property charms with its historic architecture and timeless
appeal.The large, lush 1,800 m? park surrounds the house, offering a true green
oasis in the middle of the city, perfect for creating an exceptional garden or
designing outdoor living spaces conducive to relaxation. This idyllic setting allows

you 1o enjoy nature while ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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